Les Sœurs M.-Alice Lavoie, dite M. du Rédempteur, et M.-Zélie Plourde, dite Saint-Jean de la Croix, ont prononcé les premiers vœux.

Le Rév. Père Nunesvais, a prononcé le sermon decirconstance, développant ce texte : « Quand je serai élevé de terre, j'attirerai tout à moi. »

— Le 18 mai a eu lieu, à l'Hôpital-Général de Québec, la cérémonie de profession religieuse de : Marie-Georgiana Jourdain, dite de Marie de la Conception, de la paroisse de Champlain; Marie-Emma-Alice Laforte, dite Saint-Christophe, de la paroisse de Saint-Sauveur de Québec.

Le Rév. Père N. Valiquette, supérieur des Oblats de Marie-Immaculée, de la paroisse de Saint-Sauveur de Québec, a présidé cette cérémonie, et le sermon a été donné par le Rév. Père Maximin des Frères-Mineurs.

Le Jardin Montmorency

La date du 25 mai 1905 marque le commencement des travaux d'érection du Monument Laval. Ce jour-là, en effet, on a pu voir une équipe d'ouvriers entreprendre de « creuser les fondations » de la maconnerie qui supportera le piédestal de la statue du grand évêque.

A cette occasion, nous croyons intéressant de publier la belle requête qu'un certain nombre des principaux citoyens de Québec adressèrent l'an dernier au Conseil municipal, pour le prier de désigner officiellement sous le nom de « Jardin Montmorency » le joli coin de verdure nommé jusqu'alors « parc Frontenac » et qui s'étend au pied même de l'élévation choisie comme site du Monument Laval. Le Conseil de ville a bien voulu se rendre à la demande si heureusement formulée dans cette requête, dont voici la teneur :

A l'honorable S.-N. Parent,

Maire de la cité de Québec, etc., etc.,

Québec.

Monsieur le maire.

Veuillez nous permettre de vous prier, ainsi que les honorables membres du Conseil de ville de Québec, de vouloir bien donner le nom de JARDIN MONTMORENCY au vaste